

2022 派遣留学経験談

学部： 国際交流学部
学年： 3年(派遣留学時)
氏名： 里村夏菜

[留学先の国、大学名、コース]

アメリカ合衆国、Cascadia College、English Foundation Course (Fall quarter)

[留学の目的]

留学の目的は現地の人と英語でコミュニケーションを取り語学を勉強し、留学でしか学べないアメリカの生活環境だったり、物事の方法を学び、将来アメリカで働けるように英語で話せるようになることでした。

[留学を通して感じたこと、成長できたこと]

留学を通して感じた事は留学に行く前は何か失敗すると深く落ち込み何日か引きずることがあったのですが、留学先では失敗した事に対して今後その失敗をどのように防ぐことができるかに意識を切り替え、毎日授業内容の復習をすることの大事さを身につけることが実感できました。成長できたことは、物事をポジティブに考えることができ、今まで出来なかった事に挑戦することが出来たことです。

[留学前に設定した目標で、達成できたこと]

日本にいた頃よりリスニング力が上がったこと。現地の人言葉が聞き取れないときは恥ずかしながら、理解できるまで教えてもらいました。また、ネガティブだった考え方をポジティブに考えられるようになった事が留學生活の中で一番達成できた事です。

[留学前の事前準備で、してよかったこと、役立ったこと]

留学前に TOEIC を受け自分の英語力を知れたことで、自分はリスニングが得意だと理解する事ができました。留学後は TOEIC のスコアを留学前より上げようという気持ちをもてました。

[留学前に、事前に準備しておけばよかったと思うこと]
中学程度の文法力でもしっかり使えていれば現地の人と話す時に苦勞する事なく、もう少し深い話ができただのかなと考えます。

[留学を考えている後輩へのメッセージ]
今少しでも留学を考えているなら今しかできない経験だと思います。私は留学に行って、現地の人々の考え方だったり、アメリカと日本の生活環境の違いだったり学ぶことができました。一番早く語学が伸びる方法としては現地に着いたら母国語をシャットダウンすることが一番の方法だと思います。



(Joe's Burgerにて)
クラスメイトの中国人の友達とシアトルで一番美味しいハンバーガーを寒い中食べました。